
Pièces 4 Pièces

Superficie 108 m²

Référence 5736927

Prix 1 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans une résidence bourgeoise en face du vieux port de Cannes, à proximité

du  marché  Forville  et  du  palais  des  festivals,  cet  appartement  duplex  rénové  de

108m2  est  un  véritable  bijou  situé  au  dernier  étage.L'appartement  en  duplex

dispose d'une entrée, d'une cuisine ouverte sur le séjour avec une grande terrasse

de 12m² offrant une vue imprenable sur le vieux port et la mer. Au premier niveau,

on  trouve  2  chambres,  une  salle  de  bains,  une  salle  de  douches  et  un  toilette

invités.  À  l'étage,  se  trouve  une  chambre  de  maître  avec  une  salle  de  bains,  un

grand dressing et un bureau.Cet ...

Located in  a  bourgeois  residence in  front  of  the  old  port  of  Cannes,  close  to  the

Forville  market  and  the  Palais  des  Festivals,  this  renovated  duplex  apartment  of

108m2  is  a  real  gem located  on  the  top  floor.The  property  offers  an  entrance,  a

kitchen  opening  onto  the  living  room  with  a  large  terrace  of  12m  ²  offering  a

breathtaking  view  of  the  old  port  and  the  sea.  On  the  first  level  there  are  2

bedrooms, a bathroom, a shower room and a guest toilet. On the first floor, there is

a  master  bedroom  with  a  bathroom,  a  large  dressing  room  and  an  office.This

apartment is ideally located for ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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